

平塚柔道協会HP内のブログ充実しています!

平塚柔道協会発行

責任者 会長 奥山晴治

☆ 平 柔 通 信 ☆

◆ 愛川町少年柔道大会 頑張りました!! ◆



寒さに負けず寒稽古

平成28年1月5日(火)より稽古が始まり9日(土)までの間、3回の稽古は寒稽古として実施しました。

柔道着上着を脱ぎ寝技の稽古を行いました。

寒さ厳しい時期、幼児から中学生までのみんなが気合を入れて稽古しました。

愛川町少年柔道大会

1月17日(日)愛川町少年柔道大会が開催されました。関東の強豪チームや、京都、長野、静岡などからたくさんのチームが出場する大きな大会でした。その中で、低学年、中学年が優勝しました。高学年も予選2位通過でしたが、2位リーグにて優勝しました。

優秀選手に上水泰史朗君、西岡理人君が選ばれました。

みんなよく頑張りました。おめでとうございます!



インフルエンザ感染のお知らせ

インフルエンザが流行する季節になりました。当協会としての稽古参加の可否につきましての基準を設けます。

インフルエンザ感染者

本人：発熱から5日経過かつ解熱後2日経過

家族：発熱から5日経過かつ解熱後4日経過

学級閉鎖：学級閉鎖期間終了まで

学年閉鎖：学年閉鎖期間終了まで

2月の主な行事(詳細は予定表)

7日(日):静岡県藤枝市合同練習会

11日(木):秦野市柔道協会会長杯

13日、14日(土、日):少年部スキー教室

25日(木):月次試合

25日(木):月次試合

少年指導部よりお知らせ

新規入会者の紹介をお願い致します。

幼年、小学生の入会者を紹介していただいた人には

柔道着を進呈いたします。(紹介者は身内でも良いです)

みんな仲間を増やして行きましょう!!

今月の稽古目標

組手の練習と共に投げきれる技を中心に